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Chère Christine, comme vous le savez il y à encore eu un mort
dans un lycée, un gamin de quinze ans. J’ai pas cherché à
savoir  s’il  était  “bien  de  chez  nous”  ou  “issu  de
l’immigration” car dans un cas comme dans l’autre, mourir à
quinze ans est pour moi un gâchis immense.

J’ai réagi à cela sur Dreuz, l’info figure dans la bande
deroulante, la rubrique de Gaïa.
J’ai pensé que cela pourrait peut être vous intéresser puisque
votre site est aussi lu par des bobo gaucho pro-étrangers et
comme j’invite ces derniers à argumenter contre mes positions
cela pourrait offrir matière à débat.

Voici mon copié-collé made by moi même, je vous laisse juger
si cela à de l’intérêt sur RR. 

” De mes jeunes années j’ai souvenir D’UN mort parmi les
élèves des classes dans lesquelles j’ai été. Un copain qui à
fait une crise cardiaque en sport (15 ans oui on peut faire
une crise cardiaque) Maternelle et primaire durant mes années
à la dass, JAMAIS rien de plus que des gros mots, et vite
sanctionnés par les profs. Après mon placement en famille
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d’accueil j’ai fini ma primaire cm1 puis cm2 et suis allé au
collège…idem, tout été sous contrôle nous allions en classe
l’esprit serein.

J’ai  vu  DEUX  «  bagarres  »  je  met  des  guillemets  car  le
lendemain aucun des belligérants n’avait la moindre trace même
minime. Lycée professionnel, UNE « bagarre » pour une place à
la  cantine,  là  aussi  les  guillemets  sont  de  rigueur  car
c’était plutôt deux jeunes coqs qui tentaient d’avoir l’air
dangereux qu’autre chose.

À l’armée, quelques échanges de coups de poings, rien de plus.
Sachant que j’ai quarante ans cette année qu’est-ce qui à
changé depuis ? Ah oui, suis-je bête ? C’est le FHaine et ses
18%  qui  produit  toute  cette  violence,  ces  agressions
gratuites, ces mises à sacs des transports en commun sans
oublier les milliers de voitures détruites chaque année. Et
bien sûr dans cette affaire-ci le meurtrier doit être le fils
d’une famille FHaine comme pour les premiers meurtres de Merah
qui avaient été attribués à des militants de ce parti avant
que la vérité n’éclate.

Alors  MERDE  je  met  mon  ironie  de  côté  mais  J’AFFIRME  MA
CONVICTION PROFONDE que dans une France demeurée réellement
Française  avec  pas  plus  de  UN  POUR  CENT  d’immigrés  de
confession musulmane nous serions largement plus tranquilles.
JAMAIS  un  athée  n’est  venu  me  faire  chier.  JAMAIS  un
catholique ou un juif n’est venu me faire chier, pas plus que
les  juifs  ne  m’ont  imposé  de  manger  casher.  Athées,
catholiques, protestants, juifs, nous étions parvenus à vivre
dans le respect des croyances de l’autre, de ses convictions.
Catholique,  protestants,  juifs,  nos  textes  n’appellent  pas
sans cesse à la violence bien au contraire.

Autorisons les statistiques ethniques, et cultuelles, prenons
le  total  des  délits,  crimes,  vols,  viols,  violences,  non
respect de lois de la République et soustrayons tout ce qui



vient de musulmans et il restera à peine de quoi salarier UNE
DIZAINE DE VRAIS JOURNALISTES pour en parler ( 60 à 70 % de
musulmans dans les prisons, selon un rapport publié par le
Washington Post, selon le Président des jeunes socialistes.
NDLR).

Sans l’islam, des sites comme Résistance Républicaine, Riposte
Laïque, fdesouche, et le blog de Cyr « les heures les plus
claires » ainsi que Dreuz dans une bonne part, tous ces sites
feraient UNE MISE À JOUR PAR MOIS PAS PLUS. Les seul apport de
l’immigration récente, largement musulmane d’ailleurs c’est la
violence.

Voilà vingt ans le rayon alarmes et verrous des magasins de
bricolage faisait cinq mètres, aujourd’hui il couvre jusqu’à
cinq allées de quinze mètres chacune. J’invite chaque bobo
gaucho islmophile qui me lira à me contredire, MAIS AVEC DES
ARGUMENTS que l’on peut recouper via google et qu’on m’épargne
l’argument couscous, les rares artistes musulmans supportable
et les buts marqués au foot par des joueurs étrangers, donnez
moi des exemples de vaccins, de réalisations grandioses issus
d’afrique  ou  fermez  là.  Ou  mieux  encore,  créez  un  contre
fdesouche où vous compileriez les actes islamophobes ou soit
disant « racistes » mais des VRAIS ACTES pas juste envoyer du
jambon à une mosquée. Je pense qu’on sera nombreux à attendre
vos « arguments » messieurs-dames les pro-étrangers à l’abri
de  vos  digicodes  et  qui  mettaient  vos  mômes  en  écoles
privées.”

Philippe le Routier
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